
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 １０月２７日（火）に、１年生が東原公園（通称どんぐり公園）へ「秋さがし」に行ってきました。 
当日はたいへん天気がよく、徒歩で片道約２０分の道のりをはりきって出かけました。公園には、くり 
やどんぐり、松ぼっくりなどの「秋」がたくさん落ちていて、友だちと見せ合いながら楽しそうに拾っ 
ていました。学校に帰ってから、拾ったどんぐりなどを使っておもちゃやゲーム作りを始めています。 
どんな作品ができるのか、今からとても楽しみです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１０月２８日（水）・２９日（木）の２日間、学年 
                       ごとに持久走記録会が行われました。朝方までの雨 
                       や強風のため、決してベストコンディションではな 

い日もありましたが、子どもたちは元気いっぱいに 
グラウンドを力走し、最後まで走り抜いていました。 
残念ながら自己ベストタイムが出なかった子もいま 
したが、記録会に向けての努力と、子どもたち同士で 
励まし合ってきた姿に拍手を贈りたいと思います。 

当日は、平日にも関わらずたくさんのおうちの方 
                       にご声援をいただき、ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 

令和２年１１月１１日（水）発行 第 １９ 号   文責：校長 今 秀之 

小国町立小国小学校 学校だより 

第３６回置賜地区陸上競技選手権大会 

小学男子 １００ｍ  １３秒８４ 
第２位 貝沼  歩（小国陸上スポーツ少年団） 

第３５回山形県小学生バレーボール 

新人交流大会長井地区予選 
優 勝 おぐにバレーボールスポーツ少年団 

～くりやどんぐりをたくさんひろったよ～ 



◯ 音楽隊について 
① 昨年度末（学校の臨時休業）から音楽隊の練習を見合わせています。現５年生は校歌の演奏が

できるようになったばかりのところで練習を中止しています。３学期を目途に練習を再開しま

すが、今年度中に音楽隊が演奏を披露する場を設けるのは難しい状態です。 

② 児童数の減少、練習時間の確保、指導体制、次の学年への引き継ぎなどの点から、下記の通

り、音楽隊の組織について見直しを図りたいと思います。 

【現 在】５・６年生からメンバーを選出（両学年から約２０名ずつ） 練習は休み時間のみ 

【今 後】６年生全員で構成（５０名前後） 練習は休み時間、音楽や総合的な学習の時間など 

◯ 学校文集「ぶなの山」について 

 ① 学校の臨時休業に伴い学習機会が減少したため、授業中に多くの時間を割いて作文指導をす

ることが困難です。また、多くの作文等のコンクールが中止になり、夏季休業も短かったため、

休業中に書いた作品はほとんどありません。よって、今年度の発刊を見合わせたいと思います。 

② 来年度作成する「創立１５０周年記念冊子」に全員の短作文（学校へのメッセージ、お祝いの

言葉、好きな場所、思い出等）を掲載し、「創立１５０周年記念『ぶなの山』（仮）」として発刊

することを創立１５０周年記念実行委員会に提案します。 

◯ 今年度は、コロナ禍のためすべての学年でＰＴＡ親子行事を見送ることとします。また、例年 
行っていた環境整備部主催の窓みがき作業も今年度は行いません。 

◯ 研修部主催のＰＴＡ研修会は、予定通り１２月１２日（土）の午後に行います。密集を避ける 
ために保護者のみの研修の場とし、子どもたちは参加せずに下校します。 

◯ 母親委員会主催の「おにぎりデー」は、昨年度のような遠足ではなく平日の１１月３０日（月） 
に行いますので、各学年に合わせておにぎりの準備をお願いします。 

 
 

１年 

600m 

男子 鈴木 陽真  ２′４３″ 
４年 

1000m 

男子 伊藤 蓮人  ３′４８″ 

女子 土屋 陽愛  ２′５１″ 女子 石山 夏希  ４′０３″ 

２年 

800m 

男子 平田 永遠  ３′２６″ 
５年 

1000m 

男子 仁科 蓮生  ３′３４″ 

女子 貝沼 綾奈  ３′１２″ 女子 難波 あこ  ３′５１″ 

３年 

1000m 

男子 山口  駿  ４′０２″ 
６年 

1000m 

男子 齋藤 郁斗  ３′３０″ 

女子 須藤 優芽  ４′２０″ 女子 
伊藤 咲歩  ３′４６″ 

渡部 音羽  ３′４６″ 

 
 
 
 １０月２９日（木）に行われたＰＴＡ事務局会で、下記の通り、今後のＰＴＡ活動について決定され

るとともに、これからの本校教育活動について方向性を示しました。保護者の皆様におかれましては、

学校の現状をご理解いただき、引き続きご協力くださいますようよろしくお願い申し上げます。 
【今年度のＰＴＡ活動について】 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

【これからの本校教育活動について】 

 


